

Varzy

Des coquilles posées le long du chemin

Publié le 16/07/2024



Les Amis de Saint-Jacques ont constaté que les coquilles jacquaires ont été parfaitement scellées au sol sur le parcours des pèlerins. © Droits réservés

La présidente de l'association Amis et Pèlerins de Saint-Jacques de la Voie de Vézelay, Marie-France Faignoy, et Patrick Avia, administrateur, ont été accueillis, à la mairie, par le maire, Gilles Noël, et la première adjointe, Christiane Bocquet, afin d'officialiser la pose de coquilles jacquaires pour jalonner le parcours local des pèlerins.

1.200 pèlerins par an

Ces coquilles ont été réalisées à la demande de l'association par l'artiste Sandra Walle, responsable de la fonderie des Ateliers d'art du centre à Ciez. Six d'entre elles ont été rétrocédées à Varzy qui devient la vingt-deuxième commune à en être dotées, moyennant 480 €. Elles ont été installées sur le parcours de Saint-Jacques-de-Compostelle, vers les curiosités patrimoniales pour inciter les pèlerins à les découvrir et à s'arrêter. On les découvrira vers la citerne monumentale, l'hôtel de ville, l'église, le lavoir, le château et enfin à la chapelle Saint-Lazare.

Après avoir pris acte de la mise en place des coquilles, Marie-France Faignoy a expliqué le rôle du bureau d'accueil de l'association, ouvert de mars à octobre à Vézelay, d'où partent les pèlerins. Les permanenciers, qui disposent d'une banque d'hospitaliers, leur fournissent tous les conseils et renseignements utiles sur les deux itinéraires possibles, les gîtes privés, les gîtes municipaux, comme celui de Varzy ouvert au camping depuis juillet 2013, et les refuges, dont les cinq gérés par l'association sur le parcours.